

Observation 29

Le 29 mai 2022 à 11:34

Madame, Monsieur,

Je m'oppose à ce projet d'arrêté visant à autoriser un poulailler industriel de plus de 39000 poulets à Sergines. Ce poulailler ne peut pas répondre aux besoins essentiels des animaux, il ne produira que des animaux malades, donc mauvais pour la santé des humains. On ne peut pas traiter des animaux comme des objets de production et de rentabilisation maximale, ça ne peut pas être sans conséquence néfaste pour les humains, mais aussi pour l'environnement.

Meilleures salutations,

Delphine Moritz